

## NOMBRAMIENTOS

Foto: AMSA



### ICMM

El Consejo Internacional de Minería y Metales (ICMM, por sus siglas en inglés) eligió nuevamente a Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta plc, como presidente de su directorio para reemplazar a Tom Palmer, CEO de Newmont, quien jubila próximamente. Cabe recordar que el ejecutivo fue el primer chileno y el único latinoamericano que ha sido elegido para liderar esta organización, que agrupa a 26 grandes empresas mundiales. Profesional con más de 15 años de experiencia internacional en los sectores de la minería, petróleo y gas, desde el 2015 es parte del Grupo Antofagasta.

Foto: IIMCh



### IIMCh

La Comisión de Elecciones del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IIMCh) confirmó a Carlos Carmona Acosta y Severino Modena Cristoforetti de la lista N° 1, como ganadores de los comicios quienes asumirán los cargos de presidente y vicepresidente respectivamente, junto con los demás miembros de la Mesa Directiva que liderará la institución durante los próximos dos años (2026–2027). Carlos Carmona es ingeniero civil de minas de la Universidad de Chile con más de 35 años de trayectoria en la industria minera y energética. Ha ocupado roles operacionales y de liderazgo en empresas como Codelco, Cochilco, ENAP, entre otras.

Foto: Sitrans



### SITRANS

José Sáenz Poch asumió como nuevo CEO de empresas Sitrans, SIX Extraharborario, Mintral y ELB. Con más de 15 años de experiencia, José Sáenz cuenta con una sólida trayectoria en el sector logístico y portuario de Chile, donde destaca su liderazgo como gerente general de Puerto Angamos y Terminal Graneles del Norte (TGN). Además, ocupó posiciones estratégicas desde 2010 a la fecha, como CEO del Puerto y Terminal Mejillones; gerente comercial y de desarrollo en Puerto Angamos y TGN; y subgerente en Ultramar Consultores Portuarios.